



INFORME FINAL DE GESTIÓN

Nombre: Javier Alonso Ramírez Gutiérrez

Sucursal a la que pertenece: Grecia

Periodo de Gestión: 2023-2025

Destinatarios: Comité Corporativo de Nominaciones y Remuneraciones

Firma:

Fecha:

27/02/2025

INFORMACION DE USO PÚBLICO CBP- A1

La información contenida en este documento es de Uso Público y puede para darse a conocer al público en general a través de canales aprobados por el Conglomerado Banco Popular.



INFORME FINAL DE GESTIÓN

INDICE

Contenido

Presentación.....	2
Resultados de la gestión.....	3
Labor Sustantiva Institucional.....	3
Cambios en el entorno	4
Principales Logros y proyectos más relevantes.....	4
Sugerencias y Observaciones	4
Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Contraloría General de la República	5
Cumplimiento de las disposiciones giradas por órgano de control externo.....	5
Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Auditoría Interna.....	5
Cumplimiento de las disposiciones de la Información de Uso Público	5



INFORME FINAL DE GESTIÓN

Presentación

Primero que todo agradezco la oportunidad de haber sido parte de esta Junta de crédito local, en la cual aprendí grandes cosas y también el poder apoyar las diferentes tareas y actividades establecidas en dicho puesto y requerimientos del Banco Popular.

Conforme al requerimiento establecido por el reglamento de Juntas de Crédito Locales en su artículo 10, inciso H "Presentar un informe de fin de gestión y realizar la entrega formal del órgano a su sucesor, de conformidad con la normativa aplicable." hago entrega del Informe final de gestión como miembro propietario de la Junta de Crédito Local de la BPT Grecia y Sucursales adscritas del período comprendido del 14 de junio del 2023 al 28 de febrero del 2025.

La elaboración y presentación de este informe va acorde al compromiso asumido como miembros de la Junta de Crédito Local, en relación al artículo mencionado anteriormente, en el cual se describirán las distintas actividades y logros alcanzados por mi participación como representante del Sector Comunalista, además de las otras funciones asumidas de dicho cargo y requerimientos establecidos en el informe final de gestión.

Desde el primer día asumí con esmero y compromiso el puesto en el cual puedo decir se apoyó de manera positiva cada una de las propuestas que mis compañeros miembros presentaron como por ejemplo las diferentes charlas sobre el tema de finanzas sanas realizadas en las diferentes instituciones, además de las capacitaciones y encuentro realizados en los que cabe destacar las realizadas en San Ramon y en Grecia.



INFORME FINAL DE GESTIÓN

Resultados de la gestión

En esta parte se describirá los diferentes trabajos realizados.

Labor Sustantiva Institucional

Cabe destacar que participe en un total de 60 sesiones, en las cuales se realizaron la revisión, análisis y aprobación de 30 créditos, aplicando los parámetros legales y reglamentos, además del conocimiento adquiridos en cada una de las capacitaciones recibidas por parte de miembros del Banco; entre los cuales destaca la aprobación de créditos de vivienda, refundición de deudas, ampliaciones de crédito, segregaciones, tarjetas, las cuales fueron montos considerables logrando aprobar aproximadamente un total de ₡1,547,206,257.00 y se realizó el rechazo de un crédito por ₡78,000,000.00 por la garantía presentada que se consideró dudosa.

Participo en las diferentes capacitaciones dadas por el Banco Popular tanto virtuales como presenciales como parte de mi formación y conocimiento en relación al puesto asumido y productos del banco.

Se apoyo el nuevo emprendimiento de mujeres de la cooperativa Victoria en relación a su producto "café esencia de mujer" y también el seguimiento y asesoramiento.

Se participo de diferentes actividades como fueron los encuentros realizados en San Ramón por parte de la asamblea de trabajadores del Banco Popular, también se recibió la visita de la asociación de arrendatarios de mercado Municipal de Grecia, en la cual se escuchó la situación que estaban viviendo y se buscó brindar los diferentes productos del banco acorde a las necesidades expuestas en dicha reunión.

También se coordinó reuniones con las diferentes Municipalidades: Grecia, Sarchí y Naranjo en las cuales se buscó realizar alianzas comerciales con el BP TOTAL GRECIA en relación a la oportunidad que se está dando con respecto a la zona franca en Grecia y además de las necesidades que ellos presentan y que el banco podría brindar productos para satisfacer sus necesidades logrando así un mayor vínculo.

Se dio seguimiento y revisión periódica de los resultados del Banco, en relación al plan de trabajo de la Oficina de Grecia y Sucursal adscritas, también resultados obtenidos por el Banco mes a mes y cierre de los años 2023-2024.



INFORME FINAL DE GESTIÓN

Cambios en el entorno

Entre los cambios presentados durante el periodo se dio el cambio de horario del Banco, el cual no afecto la realización de sesiones con respecto al horario y día establecido.

Principales Logros y proyectos más relevantes

Cabe destacar que durante el periodo que participe como miembro propietario se logró una activa participación del Banco en diferentes encuentros realizados en Grecia, San Ramon. Se acompaño y respaldo al señor Gerente en los diferentes encuentros mencionados anteriormente.

Se apoyo iniciativas como brindar las charlas de finanzas sanas en diferentes instituciones del centro de Grecia y alrededores propuesta.

Se busco un acercamiento con la Gerencia General del BP y Junta directiva Nacional en la cual el objetivo fue mostrar las grandes oportunidades que se pueden dar en Grecia con la llegada de la ZONA FRANCA y que, con esto, se brinde un trato diferenciado a la oficina de Grecia con relación a las demás sucursales y oficinas para el manejo y trabajo de estas oportunidades.

Sugerencias y Observaciones

Cabe destacar que es importante ver a la sucursal de Grecia en este momento de manera diferenciada ante la gran oportunidad que se está dando y que se dará con la completa llegada de la ZONA FRANCA y las grandes oportunidades de negocios que se pueden dar con relación a esta y su entorno.

También por los resultados que se han estado dando y que muestran que Banco Popular en la Oficina de Grecia se ha trabajado de manera extraordinaria, esto liderado por su Gerente y su equipo.



INFORME FINAL DE GESTIÓN

Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Contraloría General de la República

Se atiende en tiempo y forma con la presentación de la Declaración Jurada de Bienes ante la Contraloría General de la República al inicio de la gestión, al cumplir el año y al finalizar el periodo (cierre de gestión como miembro de la Junta de crédito Local).

Cumplimiento de las disposiciones giradas por órgano de control externo

No se recibió ninguna disposición durante el periodo que participe como miembro de la Junta de crédito local por parte del órgano de control externo, pero siempre a anuente a seguir cualquier requerimiento emitido de ser necesario.

Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Auditoría Interna

En el periodo que participe como miembro de la Junta de crédito local no se recibió ninguna recomendación por parte de la auditoria, pero cabe mencionar que siempre se cumplió de manera responsable y transparente cada una de las funciones establecidas.

Cumplimiento de las disposiciones de la Información de Uso Público

El suscrito conoce que la información contenida en este documento es de Uso Público y puede darse a conocer al público en general a través de los canales aprobados por el Conglomerado Financiero Banco Popular.